

<https://info.nodo50.org/Del-vienen-los-comunistas-al-como.html>



Del 'vienen los comunistas' al 'como dios manda': La España franquista de hoy

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 1ro de agosto de 2016

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Más allá de los vestigios físicos, la continuidad sociológica del franquismo sigue presente 80 años después.

La Fiscalía llama señorita a una acusada, a la que le dice que puede alardear de puta, pero no quitarse el sujetador en una capilla dentro de una universidad pública; empresarios y miembros de la monarquía se benefician de los paraísos fiscales y de la amnistía del gobierno del PP, como han puesto de manifiesto los Papeles de Panamá y los Papeles de la Castellana; la religión es una materia evaluable en la Lomce; los hombres matan a las mujeres y muchos obispos se rebelan ante la idea del Papa de no discriminar a los homosexuales. En ninguna de estas situaciones se menciona la palabra franquismo; pero detrás de todas ellas se esconde la herencia de 40 años de dictadura. No son estatuas, ni calles... Son situaciones que se dan a diario en un país que rechaza investigar unos crímenes de lesa humanidad con una justicia intocable. Ochenta años después del golpe del 18 de julio de 1936, éstos son algunos vestigios no físicos del franquismo que aún perviven en todos los rincones de España.